

**Declaración de privacidad referida a las actividades conjuntas de análisis y marketing de este sitio web Mercedes-Benz específico por parte de Mercedes-Benz Argentina S.A.U (MOC); Mercedes-Benz AG (MBAG) y Mercedes-Benz Mobility AG (MBM)**

Esta declaración de privacidad detalla cómo las tres entidades indicadas anteriormente procesan (tratan) sus datos personales a los efectos de las actividades conjuntas de análisis y marketing en este sitio web específico. La protección de sus datos personales es de alta prioridad para todas las partes de la presente declaración de privacidad, y se tiene en cuenta en todos los procesos comerciales. Esta declaración de privacidad le brinda un resumen detallado del tratamiento de sus datos personales respecto de las actividades de análisis y marketing mencionadas a continuación.

"Datos personales", conforme el Reglamento General de Protección de Datos de la Unión Europea (GDPR), significa toda información sobre una persona física identificada o identificable. También encontrará información sobre los derechos que le corresponden respecto del tratamiento de sus datos personales en virtud del GDPR.

La forma en que las entidades de Mercedes-Benz procesan los datos personales dentro de, o vinculada a personas físicas dentro de, la Unión Europea y el Espacio Económico Europeo, se basan siempre en la Política del Grupo Mercedes-Benz en materia de Protección de Datos para la UE (<https://group.mercedes-benz.com/data-protection-policy>).

¿Quién es responsable por el tratamiento de mis datos personales, y a quién puedo contactar por cuestiones referidas a la protección de datos?

Los controladores (conjuntos) responsables por el tratamiento de sus datos personales para actividades conjuntas de análisis y marketing en este sitio web específico con:

Mercedes-Benz Argentina S.A.U.

Lumina Panamericana – Edificio II

Sargento Cabral 3770, Munro. (B1605EFJ) Vicente López. Argentina.

E-mail: [infodato@mercedes-benz.com](mailto:infodato@mercedes-benz.com)

Mercedes-Benz AG

Mercedesstr. 120

70372 Stuttgart,Alemania

E-mail: <mailto:dialog.mb@mercedes-benz.com>

Mercedes-Benz Mobility AG

Siemensstr. 7

70469 Stuttgart,Alemania

E-mail: [mmbm@mercedes-benz.com](mailto:mmbm@mercedes-benz.com)

Oficial de protección de datos para MBAG y MBM:

Mercedes-Benz Group AG

Group Data Protection Officer

HPC E600

D-70546 Stuttgart, Alemania

E-mail: [data.protection@mercedes-benz.com](mailto:data.protection@mercedes-benz.com)

MOC y MBAG, así como MBAG y MBM, celebraron acuerdos de control conjunto de conformidad con el art. 26 del GDPR. Para obtener más información, consultar el cuadro que aparece a continuación.

¿De dónde surgen mis datos y qué datos se procesan? Cada vez que visita este sitio web específico, y si prestó su consentimiento, las siguientes categorías de datos son almacenadas y compartidas con MBAG y MBM:

Servidor-Registro de accesos: Determinada información acerca del navegador, sistema operativo y dirección IP (solo a muy corto plazo) que usted está utilizando; la fecha y hora de su visita, el estado de la interacción (ej. si pudo acceder al sitio o recibió un aviso de error)

Datos del clickstream: Su uso del sitio web y sus herramientas; toda frase de búsqueda que haya ingresado; su frecuencia de visitas al sitio web y la campaña desde la cual accedió a este sitio web específico

Herramientas de identificación online: Su Cookie ID, Web Client y/o App ID

Datos de geolocalización: País y ciudad desde los cuales accedió a nuestro sitio web (derivados de la dirección IP)

Información de pago: Método de pago que utilizó al comprar algo en este sitio web específico

MOC procesa los datos de su visita a este sitio web específico junto con los otros controladores -según su consentimiento- utilizando las siguientes tecnologías:

- Con fines de análisis:
  - Google Analytics 360
- Con fines de marketing:
  - Salesforce Interaction Studio
  - Salesforce Audience Studio
  - Adobe Target

#### ¿Con qué finalidad y con qué fundamento legal se procesan sus datos personales?

Los datos personales recopilados durante su visita a este sitio web se utilizan con fines de personalización y de promocionar bienes y servicios en forma orientada. Asimismo, la conducta de uso del sitio se analiza para mejorar su usabilidad y mejorar las campañas y los productos digitales. Además, los datos se utilizan para reportes estadísticos.

Dentro del alcance del control conjunto, los datos personales se procesan en base a su consentimiento conforme el art. 6 (1) (a) del GDPR. Su consentimiento es optativo y puede ser revocado en cualquier momento mediante la Plataforma de Gestión del Consentimiento de este sitio web específico. Le legitimidad del tratamiento de datos anterior a dicha revocación no se verá afectada por ella.

#### ¿Mis datos serán enviados a un tercer país?

Al transferir datos a terceros en base a su consentimiento, podrán proporcionarse datos personales desde la Unión Europea ("UE") o el Espacio Económico Europeo ("EEE") a destinatarios en países que se encuentren fuera de la UE o el EEE, es decir, los llamados terceros países.

En algunos terceros países, desde la perspectiva del EEE, existe un nivel adecuado de protección de datos personales (llamado "adecuación"), de conformidad con los estándares de la UE. Con otros destinatarios de terceros países, MBAG y MBM acuerdan utilizar las cláusulas contractuales estándar de la UE, normas corporativas vinculantes u otros instrumentos aplicables para crear un "nivel de protección adecuado" de conformidad con los requisitos legales. Para obtener más información, sírvase contactar a uno de los controladores.

#### ¿Durante cuánto tiempo estarán almacenados mis datos?

Sus datos personales estarán almacenados hasta que la finalidad para la que fueron recopilados y procesados se encuentre satisfecha. Luego de este período, el almacenamiento de datos solo se realiza en la medida que la legislación, normativa y otra disposición legal aplicable lo exija en el Espacio Económico Europeo o en los terceros países si éstos cuentan con un nivel adecuado de protección de datos. Si deben conservarse conforme dichos parámetros, los datos personales pertinentes se marcan para restringir su ulterior tratamiento.

### ¿Cuáles son mis derechos en virtud del GDPR?

Conforme el GDPR, usted tiene ciertos derechos respecto del tratamiento de sus datos personales. Para Mercedes-Benz es muy importante hacérselos saber:

Derecho de acceso: Puede pedir acceso a sus datos personales procesados por nosotros (art. 15 del GDPR).

Derecho de rectificación de los datos inexactos: Tiene derecho a pedir la corrección de sus datos personales si estos son inexactos (art. 16 del GDPR).

Derecho de supresión: Tiene derecho a solicitar la supresión de sus datos personales. Los criterios le permiten solicitar la supresión de sus datos personales si, por ejemplo, los datos personales ya no son necesarios en relación con los fines para los que fueron recogidos o tratados de otro

modo. También puede exigir la supresión de sus datos personales si éstos fueron tratados ilícitamente, o si objetó legítimamente el tratamiento de sus datos, revocó su consentimiento al respecto, o existe una obligación legal de suprimirlos (art. 17 del GDPR).

Derecho a la limitación del tratamiento: Tiene derecho a exigir la limitación del tratamiento de sus datos. Este derecho se aplica en particular durante la revisión si cuestionó la exactitud de sus datos personales, así como en caso que, existiendo derecho a la supresión, usted solicita el tratamiento limitado en lugar de la eliminación. Asimismo, existirá tratamiento limitado cuando los datos ya no sean necesarios para los fines legítimos, pero usted los necesita para la formulación, el ejercicio o la defensa de reclamos, o si existe una controversia pendiente de resolución entre usted y MOC, MBAG y/o MBM (art. 18 del GDPR).

Derecho a la portabilidad de datos: Tiene derecho a recibir los datos personales que proporcionó en un formato estructurado, de uso común y lectura mecánica (art. 20 del GDPR), en la medida en que los datos no hayan sido ya suprimidos.

Derecho a presentar un reclamo ante una autoridad de control: Si considera que el tratamiento de sus datos infringe el GDPR, tiene derecho a presentar un reclamo ante la autoridad de control de un estado miembro de la UE ej. La agencia de protección de datos responsable en su lugar de residencia, lugar de trabajo o lugar de la supuesta infracción (art. 77 del GDPR).

Si desea hacer valer alguno de sus derechos o recibir más información, sírvase contactar a alguno de los controladores indicados anteriormente. Preferentemente, sírvase contactar a MOC.

Apéndice - Detalles del control conjunto - Datos compartidos en el marco de marketing y análisis en este sitio web Mercedes-Benz en caso de consentimiento otorgado			
<b>Controlador</b>	Mercedes-Benz Argentina S.A.U. Lumina Panamericana – Edificio II Sargento Cabral 3770, Munro. (B1605EFJ) Vicente López. Argentina.  E-mail: <a href="mailto:infodato@mercedes-benz.com">infodato@mercedes-benz.com</a>  ("MOC")	Mercedes-Benz AG Mercedesstr. 120 70372 Stuttgart  E-mail: <a href="mailto:dialog.mb@mercedes-benz.com">dialog.mb@mercedes-benz.com</a>  ("MBAG")	Mercedes-Benz Mobility AG Siemensstr. 7 70469 Stuttgart  E-mail: <a href="mailto:mbm@mercedes-benz.com">mbm@mercedes-benz.com</a>  ("MBM")
<b>Objetivo del tratamiento conjunto</b>	El objetivo de compartir y luego procesar datos personales en el campo del marketing y análisis en este sitio web Mercedes-Benz en caso de consentimiento otorgado es realizar medidas de análisis para reconocer la conducta del usuario en el sitio, mejorar la facilidad de uso de los sitios y mejorar las campañas y productos digitales. Además, se busca proporcionar reportes de logros de objetivos y de mercado internos de Mercedes-Benz, como ser pistas generadas, (re)orientación y medidas personalizadas.		
<b>Fundamentos legales para el tratamiento de datos personales</b>	Art. 6 (1) (a) del GDPR, en la medida en que los interesados hayan otorgado su consentimiento al tratamiento conjunto de sus datos personales para uno o más fines específicos.		
<b>Responsabilidades</b>	<u>Obligaciones de información:</u>  En su carácter de controladores, <b>MOC</b> y <b>MBAG</b> deben proporcionar a los interesados información acerca del tratamiento de conformidad con los artículos 13 y 14 del GDPR. Esto incluye, en particular, los objetivos y fundamentos legales para el tratamiento de datos personales, los destinatarios de los datos personales, la	<u>Obligaciones de información:</u>  En su carácter de controladores, <b>MBAG</b> y <b>MBM</b> deben proporcionar a los interesados información acerca del tratamiento de conformidad con los artículos 13 y 14 del GDPR. Esto incluye, en particular, los objetivos y fundamentos legales para el tratamiento de datos personales, los destinatarios de los datos personales, la duración del tratamiento y las	

	<p>duración del tratamiento y las transferencias a terceros países. Los controladores se respaldan entre sí en el cumplimiento de las obligaciones de información y se brindan mutuamente la información necesaria sobre las actividades de tratamiento de datos pertinentes.</p> <p><u>Derechos de los interesados:</u> En la relación entre <b>MOC</b> y <b>MBAG</b>, <b>MOC</b> es responsable de brindar a los interesados información sobre el contenido esencial del control conjunto y los derechos de los interesados de conformidad con los artículos 12 - 22 del GDPR (ej. acceso, corrección, supresión).</p>	<p>transferencias a terceros países. Los controladores se respaldan entre sí en el cumplimiento de las obligaciones de información y se brindan mutuamente la información necesaria sobre las actividades de tratamiento de datos pertinentes.</p> <p><u>Derechos de los interesados:</u> En la relación entre <b>MBAG</b> y <b>MBM</b>, <b>MBAG</b> es responsable de brindar a los interesados información sobre el contenido esencial del control conjunto y los derechos de los interesados de conformidad con los artículos 12 - 22 del GDPR (ej. acceso, corrección, supresión).</p>
<b>Categorías de interesados</b>	Desconocidos que visitan el sitio web	
<b>Tipos de datos personales</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Servidor-Registro de accesos</li> <li>- Datos del clickstream</li> <li>- Herramientas de identificación online</li> <li>- Datos de geolocalización</li> <li>- Información de pago</li> </ul> <p>Ninguna categoría especial de datos personales</p>	